



~~Motion~~ Postulat

Tempo 20 Lindenplatz

Der Lindenplatz ist ein zentraler Platz, welcher eine Zentrumswirkung haben sollte. Dazu tragen die Geschäfte um den Platz und der Platz selbst bei.

Damit dieser Platz diese Zentrumswirkung einnehmen kann wäre es dringend nötig dass dieser auf der Seite Lindenstrasse und Lindenplatz zugänglicher gemacht wird.

Denn genau die Lindenstrasse wird als schnelle Umfahrungsstrasse für den Morgartenring / Wasgenring missbraucht, was garantiert nicht im Sinne einer Quartierstrasse sein kann.

~~Der Gemeinderat wird deshalb dazu aufgefordert die Lindenstrasse und den Lindenplatz zu einer Tempo 20 Zone umzuwandeln.~~

Der Gemeinderat wird deshalb dazu aufgefordert zu prüfen und berichten wie die Gemeindestrassen um den Lindenplatz zu einer Tempo 20 Zone umgewandelt werden können.

Simon Trinkler

Grüne Allschwil